

Le Foll et Albert II s'intéressent aux abeilles varoises

En février 2013, c'est dans une exploitation apicole de la Sarthe que Stéphane Le Foll avait lancé son plan triennal de développement durable de l'apiculture.

Deux ans plus tard, le ministre de l'Agriculture, de l'agroalimentaire et de la forêt a cette fois choisi le Var pour faire un point d'étape.

En début d'après midi, il est en effet attendu à Mazaugues pour l'inauguration de la Maison de l'apiculture. Une structure qui s'est fixée pour objectif d'enrayer la mortalité des abeilles en améliorant le potentiel génétique du cheptel apicole. Le Prince Albert II de Monaco, dont



Le Prince Albert II de Monaco. (Photo doc. E. D.)

la fondation s'intéresse au projet, est également annoncé.

Un peu plus tard, Stéphane Le Foll devrait également se rendre à Ollières sur le domaine viticole de Saint-



Stéphane Le Foll.

(Photo DR)

Jean-le-Vieux, une exploitation montrée en exemple par la Chambre d'agriculture du Var pour les solutions innovantes mises en œuvre en matière de respect de l'environnement.